

CIRCULAR 4-2021

Estimada/o colegiada/o del Colegio de Oficial de Enfermería de Valladolid. Nos ponemos en contacto contigo para informarte de los siguientes temas:

1.- ELECCIONES AL PLENO DEL CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA DE ESPAÑA

El Consejo General de Enfermería ha convocado mediante la Resolución 9/2021, el proceso electoral del Pleno del Consejo General.

Ante las supuestas irregularidades y presuntos actos fraudulentos cometidos por la actual Directiva del Consejo General de Enfermería de España, y que están siendo investigadas por la fiscalía de Madrid, la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Valladolid se desmarca de cualquier proyecto de futuro que signifique perpetuar en el Pleno a las mismas personas que, junto con el actual presidente Florentino Perez Raya, forman en la actualidad la Directiva del Consejo General de Enfermería, y que están siendo objeto de investigación; por lo que votaremos en contra de su candidatura, o de cualquier otra candidatura en la que se incluyan personas afines al actual Presidente. Nuestro Colegio apoyará la mejor opción de las candidaturas presentadas, siempre que conlleven un cambio en la representación de las enfermeras de este país, y que sea acorde a la actualidad de nuestra profesión.

2.- SELLOS PROFESIONALES

En la sede hay unos 100 sellos profesionales de enfermeras que lo han solicitado, pero no han acudido a recogerlo. Cabe destacar que este tipo de obsequios se realizan gracias a las cuotas de todas/os las/os colegiadas/os, y es responsabilidad de cada uno el aprovechamiento de estos.

Se va a dar plazo hasta el día 30 de septiembre, para recoger los sellos que están pendientes de entrega. Aquellos colegiados que lo solicitaron y que no lo recojan en este periodo de tiempo, estarán excluidos de futuras promociones y/o beneficios que se oferten para todos los colegiados.

3.- PREPARACIÓN PRUEBA VÍA EXCEPCIONAL DE LA ESPECIALIDAD DE FAMILIAR Y COMUNITARIA

El Colegio de Enfermería de Valladolid, ante la posible realización en el mes de octubre de la prueba de evaluación de la competencia para el acceso por la vía excepcional a la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria, ofrece:

Curso Familiar y Comunitaria IFSES:

Modalidad a distancia, con inicio en junio, y con duración de 2 meses, incluye:

- Temario Ifses, actualizado a 2020.
- Simulacros de exámenes.
- Acceso a la zona de alumnos.

../..

- Aula EIR virtual.

1. Plataforma corrección simulacros.

2. Tutor de sede.

Total coste del curso para colegiados del Colegio de Enfermería de Valladolid: 270€.

Más info: secretaria@ifses.es o tfno. 917267115

4.- FORMACIÓN CONTINUADA

En el tercer cuatrimestre de este año, se retomará la formación continuada semi-presencial como cada año, para seguir incentivando el desarrollo profesional de nuestros profesionales. En septiembre se informará de los cursos que estarán disponibles, y sus fechas de realización e inscripción.

5.- OFERTAS DE EMPLEO

La Residencia de Personas mayores de Parquesol (Valladolid) de la Gerencia de Servicios Sociales (C. Amadeo Arias 2- 47014), precisa Enfermeros/as para los siguientes contratos:

- 1 contrato para cubrir baja (IT) de probable larga duración.
- 2 contratos de vacaciones de algo más de tres meses.
- 2 contratos de medias jornadas.

Interesadas/os ponerse en contacto con el centro. Teléfono: 983372693, Ext: 883406 - 883402

La Residencia Asistida de Valladolid RASVA, Gerencia de Servicios Sociales (Carretera Rueda 64), precisa Enfermeras/os para contratos de verano.

- 2 contratos de 4 meses
- 2 contratos de 3 meses

Interesadas/os ponerse en contacto 983228400, Ext: 882753

Residencias de mayores de la Diputación de Valladolid

La Diputación de Valladolid precisa Enfermeras/os para contratos de verano:

- 4 contratos de 3 meses de duración.

Interesadas/os llamar al 983427100, y contactar con el Servicio de Personal.

Hospital Universitario Río Hortega

Se precisan Enfermeras/os para contratos de verano de 15 de Junio a 30 de Septiembre.

Personas interesadas llamar al Hospital 983420400, y contactar con Recursos Humanos.



Valladolid, a 2 de junio de 2021